



## ACUERDO DE LA PRESIDENTA DE LA MESA DE CONTRATACIÓN PERMANENTE DE LA CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL GUADIANA AL RESPECTO DE LA MODIFICACIÓN DE LA FECHA PREVISTA PARA LA PRÓXIMA REUNIÓN DE LA MESA DEL 8 DE MAYO DE 2024 A EL 7 DE MAYO DE 2024.

En la reunión de la Mesa de Contratación, convocada para el miércoles 8 de mayo de 2024 a las 11:00 horas, estaba prevista la celebración de los siguientes actos:

- Acto de apertura de criterios evaluables automáticamente del expediente 202400000004 "MANTENIMIENTO INTEGRAL DE LOS EDIFICIOS E INSTALACIONES DE LAS SEDES DE LA CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL GUADIANA O.A."
- Acto de apertura sobre único, administrativa y criterios evaluables automáticamente del expediente abierto simplificado (art 159) 2024000000055 "PEQUEÑAS REPARACIONES DEL FIRME PARA MANTENIMIENTO DE LA VIALIDAD EN LA CARRETERA DE ACCESO SUR A LA PRESA DE LA SERENA Y LA VARIANTE DE TALARRUBIAS".
- Acto de apertura sobre documentación administrativa del expediente abierto 202300000242 "GESTIÓN DE LOS SISTEMAS DE VIGILANCIA Y SEGURIDAD DE LAS PRESAS DE LAS ZONAS 1ª Y 2ª".
- Acto de apertura sobre único, administrativa y criterios evaluables automáticamente del expediente abierto simplificado (art 159) 2024000000077 "REPOSICIÓN Y RETIRADA DE CARTELERÍA EN LA CUENCA DEL GUADIANA".

Teniendo en cuenta, que el pasado 24 de abril de 2024, en la Mesa de Contratación se puso de manifiesto que no era posible la asistencia de varios vocales a la siguiente reunión de la Mesa, inicialmente prevista para el día 8 de mayo de 2024, se acordó modificar la fecha de celebración de dicha reunión.

Por ello, se **acuerda trasladar** la celebración de **los actos relacionados anteriormente**, a la **Sesión de la Mesa de Contratación** finalmente convocada a las **11:00 horas del martes 7 de mayo de 2024**.

Asimismo, se determina que dicha modificación en la fecha de celebración de la Sesión de la Mesa de Contratación se notificará tanto a los miembros de la Mesa como a los licitadores que concurren a los expedientes indicados, utilizando para ello la Plataforma de Contratación del Sector Público.

La presidenta de la Mesa de Contratación, María Yolanda García Seco.

